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Verbale della riunione del Comitato di lndirizzo del Corso di Studio ln Scienze
della Politica e della Comunicazione lstituzaonale del giorno 29 novembre
2024.

ll giorno 29 novembre 2024 alle ore 16.00 si è riunito, in modalità telematica, su
piattaforma Microsoft Teams, il Comitato di lndirizzo del Consiglio di Corso di Studio
Magistrale in Scienze della Politica e della Comunicazione lstituzionale del
Dipartimento di Scienze Politiche.

Sono presenti:

Componente interna: prof. Diego Giannone (in qualità di Presidente del Comitato)

Componente estema: Doft.ssa Rita D'Addio.

Alle ore 16:10 il Prof. Diego Giannone dichiara aperta la seduta e si richiama
all'ordine del giorno:

1. Comunicazioni

2. Opinioni degli studenti e dei laureati

3. Attività di tirocinio formativo

4. Adeguamento Corso di Studio al DM 1649/23

5. Varie ed eventuali

1. Rispetto al primo punto all'ordine del giorno, il prof. Diego Giannone, in
qualità di Presidente del Comitato di lndirizzo, comunica che il Consiglio di
Corso di studio sta alacremente operando in vista della potenziale visita
ANVUR che si tenà agli inizi del 2026. A tale scopo, sono state attivate tutte
le procedure necessarie a garanlire la qualità della didattica. ln secondo luogo,
il prof. Giannone comunica ai componenti del Comitato che il Gruppo di
Riesame del CdS sta lavorando alla stesura del Rapporto di Riesame Ciclico,
un documento di fondamentale importanza per il processo di autovalutazione
del CdS. Nelle prossime riunioni del Comitato verranno illustrati i principali
punti del Rapporto. lnfine, il presidente annuncia che, entro la fine dell'anno
solare, sarà convocata una nuova riunione del Comitato per discutere in
particolar modo dei tirocini formativi esterni e delle criticità del Corso di studio.

2. ln merito alsecondo punto, il Presidente ricorda che ilCorso di studio ha subito
una importante riforma dell'offerta formativa, con un cambio di denominazione
e l'introduzione di due nuovi curricula. Questo cambiamento, che si è

Rappresentanti degli studenti: Dott.ssa Francesca Pia Del Prete.



affiancato all'introduzione di una modalità di didattica mista, sembra essere
stato particolarmente apprezzato dagli studenti che si sono iscritti, come
rilevato dai questionari relativi alle opinioni degli studenti e dei laureati, che
hanno fatto registrare una valutazione al di sopra della media di ateneo e di
dipartimento rispetto a molti indicatori. ll Presidente sottolinea però che, per
l'a.a.23-24, il corso ha fatto registrare un calo delle iscrizioni, che potrebbe
avere molteplici ragioni, tra cui, ad esempio, la mancata iscrizione di studenti
lavoratori convenzionati con i progetti, o le incertezze iniziali circa il
riconoscimento dei CFU e la contestuale iscrizione al secondo anno. Su
questo aspetto il gruppo AQ ha prontamente vigilato nel corso dell'anno
accademico. La dott.ssa Del Prete sottolinea che il gradimento degli studenti
per la nuova offerta formativa è alto e che certamente alcune problematiche
hanno scoraggiato qualche collega a procedere con l'iscrizione. Resta da
capire se la modalità mista della didattica è a questo punto funzionale. ll prof.
Giannone ricorda come quella della didattica mista sia una sperimentazione
che dovrà essere valutata anche alla luce dell'effettivo gradimento degli
studenti: a tal proposito, grazie alla collaborazione della dott.ssa Del Prete, è
stato predisposto un questionario da somministrare agli studenti iscritti, con lo
scopo di verificare proprio questo aspetto, che altrimenti restèrebbe non
sondato dagli attuali strumenti messi a disposizione dall'ateneo. I componenti
del Comitato esprimono un giudizio favorevole sull'iniziativa.

3. Rispetto al tezo punto, il presidente ribadisce l'importanza di aftivare nuove
convenzioni di tirocinio formativo per gli studenti. Alcuni componenti del
Comitato di lndirizzo si erano resi disponibili, nel corso delle precedenti
riunioni, a verificare la possibilità di tirocinio presso le proprie strufture. ll
Presidente solleciterà una risposta in tempi brevi in merito. Accanto a questo
aspetto, quale ulteriore momento formativo, il CdS dovrebbe attivare entro gli
inizi del prossimo anno un giornale regolarmente registrato che, assieme a
una webtv di Dipartimento, dovrebbe consentire una formazione pratica per
gli iscritti al corso.

4. ll Presidente rimrda che con DM 1649/23, il Ministero ha proweduto a una
ridefinizione delle Classi di laurea magistrali. ln tal senso, ciascuno corso di
studio dovrà nei prossimi mesi adeguare la propria ofieÉa formativa ai requisiti
della nuova classe. Per quanto riguarda la classe LM-62 (Scienze della
politica), il Presidente sottolinea che le modifiche da apportare non dovrebbero
impattare sull'offerta formativa attualmente erogata, traftandosi di
cambiamenti prevalentemente formali. Questo consente di evitare che, a
distanza di poco più di un anno dalla proposta, il CdS debba essere
rimodellato nei suoi contenuti e obiettivi formativi.

5. Non vi sono varie ed eventuali di cui discutere

Non essendoci null'altro da deliberare, il prof. Giannone dichiara chiusa la seduta alle ore
16:45.

Del che si è redatto il presente verbale.

Caserta, 29 novembre 2024
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